

Radioemisoras de la UTalca cumplen 50 años y lo festeja con concierto gratuito rescatando la memoria e identidad maulina

La Orquesta Sinfónica de la Universidad de Talca será la encargada de musicalizar esta gran celebración, que se realizará el martes 15 de julio a las 19:00 horas en el Aula Magna de dicha casa de estudios.

Durante cinco décadas ininterrumpidas, las Radioemisoras de la Universidad de Talca han marcado presencia en la región del Maule con una variada propuesta musical clásica y folclórica, así como con contenidos culturales, académicos y científicos.

Para celebrar sus 50 años, la casa de estudios ofrecerá un concierto gratuito-abierto a la comunidad-que se realizará este martes 15 de julio a las 19:00 horas en el Aula Magna, ubicada en el Edificio Bicentenario del campus Lircay de dicha institución.

El concierto estará a cargo de la Orquesta Sinfónica de la UTalca, bajo la dirección de Víctor Hugo Toro, con un repertorio que incluirá

obras de grandes compositores latinoamericanos y universales. La selección musical contempla composiciones de Lorenzo Fernández, Alberto Ginastera, Henry Purcell, Carl Philipp Stamitz, Max Bruch y Camille Saint-Saëns. La entrada al concierto es liberada y quienes quieran asistir pueden inscribirse en agenda.utralca.cl

Cabe destacar que Radio UTalca está presente en gran parte de la región del Maule a través de distintos diales, en Talca en el 102.1 FM y 1210 AM; en Parral se puede escuchar en el 93.7 FM; mientras que en Curicó en el 96.1 FM ; además de la conexión online en radioemisoras.utralca.cl

